

CARTE DES SOINS



Spa

Laissez-vous séduire par un véritable voyage intérieur réconciliant le corps et l'esprit. Notre gamme de soins 100% naturels et issus de l'agriculture biologique est conçue pour vous faire vivre une expérience unique.

Notre espace bien-être, salle de massage et hammam, est ouvert tous les jours de 9h à 21h, sur rendez-vous auprès de la réception (composez le 9). En cas de retard, afin de ne pas gêner les clients suivants, votre soin sera malheureusement écourté. En cas d'annulation, merci de nous prévenir au moins 24 heures à l'avance.

SOINS CORPS

MASSAGE DÉCOUVERTE

45 min 99€

Un massage découverte du corps, qui vous berce, et qui vous apaise pour retrouver le bien être absolu.

MASSAGE SUR-MESURE

60 min 115€

90 min 150€

Simple pause au cours de la journée, ou véritable sas de décompression de fin de semaine... Composez votre massage sur-mesure pour votre plus grand bien. Choisissez votre pression idéale ainsi que la ou les zones de votre corps que vous souhaitez faire masser.

FORMULE SPECIALE A DEUX

45 minutes de massage personnalisé par personne, en même temps 200€

30 minutes de massage personnalisé par personne, l'un après l'autre 145€

SPA LEAFLET



Spa

Let yourself be tempted by an original journey to reconcile body and soul. Our complete care 100% natural and organic range has been designed to make you live a unique experience.

Our wellness center, massage room and hammam, is open daily from 9:00am to 9:00pm, by appointment at the reception (dial 9). Delays will result in a shortened treatment time. In case of cancellation, please inform us minimum 24 hours in advance.

BODY TREATMENTS

THE WELCOME MESSAGE

45 min 99€

A body discovery massage that lulls and appease you for your well-being.

TAYLOR-MADE MASSAGE

60 min 115€

90 min 150€

Simple break during the day or a real decompression chamber at the end of the week... Choose the perfect pressure and also the areas of your body where you prefer to focus your massage.

SPECIAL PACKAGE FOR TWO

45 minutes of personalized massage per person, at the same time 200€

30 minutes of personalized massage per person, one by one 165€